
COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE DU 06 OCTOBRE 2023

Membres présents     :    Jean Claude WEINGAERTNER (Président) – Joseph 
MEZINO  (Trésorier) – Michel PALMANN (secrétaire)- Nadia WEINGAERTNER 
– MICALLEF Stéphane – Jacques BENATAR- Pascal TESTUZ – Gérard RAEPPEL –
Laurent BARRIEUX – Estelle CHRISSOKERAKIS – Cyril CHRISSOKERAKIS – 
Isabelle MICHAU – Thierry SACCO – Laurence MARIOT – Thierry MARIOT – 
Hélène DUSSUD – Gwendoline MONTET – Nathalie GIELLY – Yann POCLET- 
Sahadia AATAR – Philippe GERARD – Dominique L’HUILIER - David AVINSAC – 
Frédérique ALEGRE – Jean Pierre RAEPPEL- Liliane CHAUDEMANCHE – 
Caroline DUMAZER-CARLES – Didier PICARELLI – Marie-Christine CIMBER – 
Daniel BARBIER – Mohamed SAIDJ – Maya WASILEWSKI – Christophe 
PORCHER – Bruno MATRONE – Josiane REYNAUD – Aurélie BENOIT – 
Grégoire ACHEJIAN -

Absents ou excusés     :     

 HERRERO Martial  – LE BRIS Maud –MARMORATO Christophe– MOLLA 
Pascale– RAI Fabienne – TOUIL Adila –  Gilles NAKACHE – Josiane NAKACHE – 
ALPHONSE Magalie – BERTIN Jennifer – André VERRIER – BIBILONI Laure – 
BOIT Thomas -  DOUARD Anais – DOVNIKOVIC Théodore -  Julien JAURAS – 
Mireille JULIEN – Pascale MOLLA – Florence PALMANN – Sandra PONCET – 
QUETTO Julie -  Téo RECATALA -  Sonia SIMON – Adila TOUIL – Cheik-André 
YACE – Djazira ZAMOUM –

Invités extérieurs :

Mr Nicolas BOULAND , 1er Adjoint et Adjoint aux sports de la municipalité de 
Carnoux en Provence et Mr Yve SAURY,  Président de l’OMSJ .



Le quorum de membres étant atteint, l’assemblée générale  peut 
valablement délibérer.

Ouverture de la séance     :   

Notre Président ouvre la séance à 19 h 00 en remerciant les membres 
présents à cette assemblée générale et en souhaitant la bienvenue aux 
nouveaux adhérents.   De fait, pour justement ces nouveaux adhérents, Jean 
Claude effectue une présentation générale de notre association avec le 
planning hebdomadaire des séances d’entraînement,  PPG et sorties diverses.
A noter que le créneau horaire du lundi pour le fractionné au stade a été 
décalé une heure plus tôt ; ce décalage a pour inconvénient d’être trop tôt 
pour les personnes qui travaillent sur Marseille (ou plus loin).

Ordre du jour     :                          -      Vie du club

                                                    -     Approbation du rapport moral et financier

- Renouvellement des dirigeants  s’il y a lieu

- Questions diverses

VIE DU CLUB :

Comme chaque année, le Club a vu quelques arrivées et aussi 
quelques départs ; nous en restons à 63 membres avec les bénévoles 
compris.

La saison sportive a été marquée par plusieurs courses Club. Il vous 
est rappelé que certaines courses sont payées par le Club dans la 
limite d’un budget d’un montant annuel de 1500 euros.

Il s’agissait des courses suivantes :

Manosque : Trail les collines de Giono

Peynier : Trail

Sauxillanges : Trail de l’Améthyste



Ensuite, il y a eu d’autres courses au gré des envies  de chacun. Sur 
l’ensemble de ces courses, il y a eu 34 podiums ; ce qui met largement
en valeur notre Club à travers la région.

Ensuite, il vous est rappelé que notre partenaire « SPORT ADDICT » 
d’Aubagne vous propose 15% de réduction sur les chaussures .

Traditionnelle séance de « JOYEUX NOËL » le samedi qui précède le 25
Décembre sur le plateau de l’Anguila avec apéro. Pour Noël cette 
année d’ailleurs, la marche nordique  (NEW) s’associera à cet 
évènement.

S’agissant maintenant de l’organisation de la Panoramique du 28 
Janvier 2024 (8ème édition), à priori le nombre  de bénévoles est en 
place. Notre course fait partie du super challenge FSGT . Inutile de 
vous préciser que notre partenaire est « Sport Addict » - Nous avons 
sollicité auprès de la municipalité de Carnoux une subvention de 2500 
euros.

Une reconnaissance du parcours est programmée le samedi 13 Janvier
2024.

Sujet important :  notre Président lance un nouvel appel à quiconque 
voudrait bien s’investir dans l’organisation avec lui tout au long du 
processus (déjà entamé depuis Août). Il y a plein de choses à savoir 
( déclarations  et autorisations diverses, logistique, sécurité, contrôle 
anti-dopage, secouristes, sécurité, etc ..). Ceci dans le but que la 
course se déroule dans les meilleures  conditions. 

D’autre part, la convention avec la Légion Etrangère de Carpiagne n’a 
jamais été finalisée et , dès lors, nous ne seront plus affiliés à la FFA 
pour ce qui concerne les trois licences minimales pour une 
association. Les personnes de Carpiagne seront intégrées au club 
comme tout un chacun avec une licence FSGT pour participer aux 
championnats.

Tenues de course :  le haut est gratuit et fourni par le Club pour ceux 
qui font des course évidemment. Pas beaucoup de stock 
actuellement, faut voir les besoins pour les commandes. Il y a d’autres
produits : shorts, vestes. On ne commandera que le surplus et ceci 
qu’aux personnes intéressées car les produits sont assez chers et il est
inutile de stocker.



Théoriquement, chacun d’entre vous a dû recevoir un tee-shirt bleu 
d’entraînement.

Pour la suite de ce bilan, Jean Claude nous a concocté un magnifique 
diaporama que chacun d’entre vous a pu apprécier.

Le rapport moral est approuvé par l’ensemble des adhérents.

Bilan financier     :  

Au 30 Septembre 2024, le compte courant est créditeur de    
3544,84€. 

Le bilan de l’exercice présente un déficit de 1213,58€

Ce déficit provient de plusieurs facteurs :

100 coureurs en moins pour la dernière édition de la Panoramique 
(par rapport à la prévision)( un coureur c’est 15 euros X 100 = 1500 
euros).

Nous avons réapprovisionné le stock des tenues pour satisfaire les 
nouveaux arrivants (le haut de course est fourni gratuitement)

La subvention municipale s’est trouvée amputée de 250 euros pour 
cause de trop bonne gestion la saison précédente ; pour rappel, nous 
étions à 6340,23 et 933,96 de bilan positif).

Pour pallier un tant soit peu ce déficit, nous avons augmenté la 
cotisation Club à hauteur de 45 euros (au lieu de 40 précédemment).

Côté licence FSGT, elle coûte 38,15 euros. Elle vous sert d’assurance 
multi-sports et nous permet de faciliter les inscriptions lors des 
courses. Le certificat médical sous licence est valable 3 ans.

Toutes les pièces comptables sont disponibles et consultables à 
souhait.

Le rapport financier est approuvé par l’ensemble des adhérents.

Renouvellement des dirigeants     :  

Le renouvellement  du Conseil d’Administration est soumis au vote 
des adhérents tous les trois ans ; le dernier vote ayant eu lieu l’année 



dernière, le renouvellement des dirigeants ne s’impose donc pour la 
présente saison. Aucune demande d’intégration dans le Conseil 
d’Administration n’a été recue.

Pour rappel, la composition du Conseil d’Administration est la 
suivante :

Bureau

Jean Claude WEINGAERTNER :  Président

Joseph MEZINO                         :  Trésorier

Michel PALMANN :                  Secrétaire

Membres du CA 

Nadia WEINGAERTNER, Philippe GERARD , Gilles NAKACHE, Thierry 
SACCO, Josiane REYNAUD, Alain TIERNO, Thierry MARIOT

Questions diverses     :    Aucune  véritable question n’est évoquée ;  l’accueil des 
nouveaux adhérents et leur intégration nécessite juste une petite attention à leur 
égard afin que nous puissions vivre de véritables moments inoubliables et de bien-
être.

CLOTURE DE SEANCE :

 Après les remerciements d’usage qu’exprime notre Président, la séance se clôture 
par la traditionnelle soirée pizza unanimement appréciée.

Le président : Le secrétaire :




